



Référence

PN-MONTEBELLO

Prix

420 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Découvrez cette nouvelle résidence à l'architecture épurée, dominant le paysage au sommet d'une colline, avec la mer comme point de fuite. Entourée d'un luxuriant jardin et verger méditerranéens, la résidence se divise en 2 îlots, orientés plein Sud. La pierre de taille massive porteuse utilisée comme matériau de construction vous assurera un confort de vie et des économies d'énergie. 16 appartements haut de gamme sont déclinés du 2 au 4 pièces avec balcon, jardin ou terrasse vue mer dont certaines en rooftop. Avec en plus le privilège d'une piscine et sa plage entourée de cyprès et ...

Discover this new residence with its refined architecture, dominating the landscape on top of a hill, with the sea as a vanishing point. Surrounded by a lush Mediterranean garden and orchard, the residence is divided into 2 islands, facing south. The massive, load-bearing stone used as a building material will ensure a comfortable life and energy savings. 16 high-end apartments are available from 2 to 4 rooms with balcony, garden or terrace with sea view, some in rooftop. With in addition the privilege of a swimming pool and its beach surrounded by cypresses and olive trees, parking in the ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr